

## Hay 1.700 extranjeros en condiciones de votar en San Rafael



El Padrón de Extranjeros tiene inscriptos más de 1700 personas en condiciones de votar en San Rafael. Unos 700 se encuentran en la zona de alrededor de la Ciudad, mientras que el resto está repartido entre los distritos.

Hay que destacar que los residentes extranjeros que quieran votar pueden hacerlo para las categorías departamentales y deben estar inscriptos en el padrón especial.

**“Son una gran cantidad de personas inscriptas que se acercan a participar de los comicios”**, destacó la titular del padrón, la profesora Ana Ríos.

En este sentido, la funcionaria indicó que “tenemos gente de muchos puntos del mundo viviendo en San Rafael que se empadrona para cumplir con su deber cívico. La mayor parte corresponde a la colectividad boliviana y también hay muchos chilenos, pero en los últimos años también hemos registrado una gran cantidad de venezolanos y colombianos residiendo en el departamento y que quieren votar”, a la vez que agregó, que “también tenemos todavía inmigrantes que llegaron hace años de Italia y España que participan en los comicios”.

Para estas elecciones primarias del 12 de septiembre habrá 3 circuitos con urnas de votación, en el palacio comunal (Ciudad) y las delegaciones municipales de Salto de las Rosas y Villa Atuel. **Ante dudas o consultas sobre los lugares de votación, los extranjeros pueden acercarse a las oficinas de Cmte. Salas 150 (1er piso), por teléfono al 2604430862 o WhatsApp al 2604347727 o 2604677707.**



---

Vos FM 94.5 · Ana Ríos